



**Pressebeitrag**

28.01.2018

### Feuerwehr-Ehrenzeichen für Tobias Schmidt

**HEILIGENDORF.** Kürzlich erfolgten bei der Freiwilligen Feuerwehr Heiligendorf eine Reihe von Auszeichnungen, Ehrungen und Beförderungen.

Ausgezeichnet vom Deutschen Feuerwehrverband (DFV, Berlin) wurde der Ortsbrandmeister Tobias Schmidt mit dem Deutschen Feuerwehrhrenkreuz in Bronze, die dritthöchste Auszeichnung die der DFV verleihen kann. Damit werden die kontinuierlichen guten Leistungen von Tobias Schmidt in der Freiwilligen Feuerwehr Heiligendorf für die Förderung des Brandschutzes, der Hilfeleistung, der Feuerwehrentwicklung und –weiterentwicklung gewürdigt.

Tobias Schmidt war Initiator der Kinderfeuerwehr in Heiligendorf, Gründer und erster Kinderfeuerwehrwart. Die Förderung der Breitenausbildung und der gute kameradschaftliche Umgang liegen ihm sehr am Herzen. Das spiegelt sich in der Mitgliederentwicklung bei den fördernden Mitgliedern, wie auch in den aktiven Reihen der Heiligendorfer Feuerwehr wieder.

Nicht zuletzt drängt Tobias Schmidt immer wieder auf die förderliche Zusammenarbeit im Löschzug Süd, zu dem die Ortsfeuerwehren Barnstorf, Hattorf, Heiligendorf und Neindorf gehören. Gemeinsam werden Ausbildungsabschnitte, verschiedene Übungen und die Gruppenführer-Weiterbildungen durchgeführt, was auch in anderen Löschzügen der Stadt Beachtung findet.

Mit der bronzenen Ehrennadel des Landesfeuerwehrverband Niedersachsen wurde Markus Meyer, langjähriger Ortsbrandmeister von Heiligendorf und mit der Ehrennadel in Silber Erhard Rudolph, Gruppenführer der Altersabteilung, ausgezeichnet.

Der Feuerwehrverband Wolfsburg ehrte Klaus Knieling mit der Ehrenmedaille in Bronze, Dieter Gruß und Carsten Schulze mit der silbernen Ehrenmedaille.

Befördert zur Hauptfeuerwehrfrau wurde Katharina Bräuer, die auch auf Stadtebene Ausbilderin im ABC-Lehrgang ist. Zum Hauptfeuerwehrmann wurden befördert Daniel Bührig, Jugendfeuerwehrwart, Rene Feige, Zeugwart und Dominik Verwied stellvertretender Jugendfeuerwehrwart.

Zum Feuerwehrmann ist jetzt Silas Krösche, Oberfeuerwehrmann Holger Demann, Lucas Häußner und Richard Keller ernannt worden.

Erste Hauptfeuerwehrfrauen wurden Ina Prox und Ina Brandes, die auch die Kinderfeuerwehr leitet.

Der Ortsbürgermeister Marko Meiners gratulierte zum lebhaften Feuerwehrwesen in Heiligendorf und bedankte sich gleichzeitig bei den Akteuren für ihre ehrenamtliche Pflichterfüllung und dankte dabei auch den Familien für ihre Unterstützung der aktiven Einsatzkräfte, denn ein stabiles soziales Umfeld ist auch besonders bei belastenden Einsätzen sehr wichtig.

Der nächste öffentliche Termin der von der Heiligendorfer Feuerwehr angeboten wird, ist die Grünkohlwanderung am Sonntag, 25. Februar, um 10 Uhr Start am Feuerwehrhaus.



v.l. Maurice Grassau, stellvertr. Ortsbrandmeister, Tobias Schmidt, Ortsbrandmeister, Markus Grese, Stadtjugendfeuerwehrwart und Mitglied im Stadtkommando.